Prensa: Diaria

Tirada: 7.403 Ejemplares Difusión: 4.494 Ejemplares

Página: 26

Sección: POLÍTICA NACIONAL Valor: 4.573,00 € Área (cm2): 1004,1 Ocupación: 100 % Documento: 1/2 Autor: CE. MADRID/ BARCELONA Núm. Lectores: 46000

El TC suspende la resolución independentista del Parlament

El Tribunal notificará personalmente a 21 cargos catalanes que si no obedecen pueden incurrir en responsabilidades penales. El Gobierno catalán ya anuncia que seguirá su plan



▶El Pleno del Tribunal Constitucional, reunido ayer de urgencia, admitió a trámite por unanimidad el recurso presentado ayer miércoles por la Abogacía del Estado contra la resolución del Parlamento de Cataluña que anuncia el comienzo del procedimiento separatista.

Al haberlo solicitado el Gobierno y en cumplimiento del artículo 161.2 de la propia Constitución, la admisión del recurso conlleva suspensión cautelar de la vigencia de la declaración durante al menos cinco meses, mientras se estudia el fondo del asunto. En su escrito, el Gobierno señala que la resolución aprobada con el respaldo de los diputados de Junts pel Sí y la CUP «viola con total evidencia» hasta ocho artículos -1.2, 2, 168, 1.3, 1.1, 9.1, 164 y 23- de la Constitución Española además de los principios de lealtad constitucional y de fidelidad a la Carta Magna.

El TC ha decidido también, por primera vez, notificar en mano su resolución, pues se trata de una de las prerrogativas introducidas en la última reforma de la ley orgánica que rige su funcionamiento. De ese modo, se notificará la decisión al presidente de la Generalitat en funciones, Artur Mas; a los miembros de su Gobierno: a la presidenta del Parlament, Carmen Forcadell, a los integrantes de la Mesa de la Cámara autonómica, y al secretario general del Par-lament, Pere Sol. A todos se les advierte de su deber de «impedir o paralizar cualquier iniciativa que suponga ignorar o eludir la suspen-sión acordada y se les apercibe de eventuales responsabilidades, incluida la penal, en las que pudieran incurrir».

El Gobierno había pedido en su impugnación que se



La Abogada General del Estado, presentando ayer el recurso. /S. Barr

les apercibiera de suspensión en sus funciones y de delito de desobediencia si no cumplen el mandato del TC. Los magistrados, aunque sin concreción, advierten de las responsabilidades, incluso penales, que acarrearía ese incumplimiento.

Sin embargo, poco después de conocerse la suspensión, la vicepresidenta del Govern, Neus Munté,

Asignatura pendiente

LOS PRESIDENTES DEL PSOE

REITERAN SU APOYO AL EJECUTIVO

Los presidentes autonómicos del PSOE expresaron este miércoles su

«apoyo unánime» a la estrategia del secretario general, Pedro Sánchez,

ante el «desafío» independentista y así se lo trasladaron en la reunión

que mantuvieron en la sede del partido en Ferraz, a la que también han

asistió el primer secretario del PSC, Miquel Iceta, y la cabeza de lista por

Barcelona a las próximas generales, Carme Chacón. Esta fue la conclu-

sión que, tras casi una hora de reunión, trasladaron a los periodistas el

presidente del Principado de Asturias, Javier Fernández, que habló en

nombre de sus compañeros y reiteraron «su apoyo al Gobierno, en de-

fensa del Estado de Derecho y de la democracia en un momento tan di-

fícil como el que se está planteando por los independentistas».

anunció que el Gobierno de

Cataluña tiene la «voluntad» de aplicar la resolución independentista pese a que el Tribunal Constitucional haya decidido suspenderla. «La voluntad es sacar adelante el contenido de la resolución. Los motivos son claros: es el mandato de un parlamento soberano», explicó tras saberse la decisión del alto tribunal. Desde Malta,

en la fortaleza de las instituciones

cloa. «El Gobierno está muy satisfecho por la decisión del Tribunal Constitucional. Esto demuestra la fortaleza de nuestras instituciones, la solidez de nuestra democracia y el imperio de la Ley en España», indicaron las fuentes.

Tras esta decisión, El líder de Ciudadanos y candidato a la presidencia del Gobierno. Albert Rivera, calificó como «adecuada» y mostró su apo-

vo a la decisión de Mariano Rajoy. Así, denunció que Convergencia y Artur Mas «están poniendo en jaque» el autogobierno catalán den-tro de España y dentro de Europa, y no descartó la convocatoria de elecciones anticipadas en Cataluña.

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ayer presidiendo el

También opinó el expre-sidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero, quien confiado ayer desde Burgos en que la decisión del Tribunal Constitucional (TC) sobre el Parlament catalán y la «sucesión de hechos» de los últimos días abra «un espacio de sosiego» para poder «pensar una solución satisfactoria para todos». En declaraciones a los periodistas antes de participar en un acto organizado por la Coordinadora de ONG de Castilla y León, Rodríguez Zapatero pidió «prudencia» en todo lo relacionado con el conflicto en Cataluña. Rodríguez Zapatero opinó que se da una situación que irá «para largo», por lo que el expresidente mostró su deseo de que se trate «con sensatez».



donde asistía a una cumbre

internacional para lugar

contra la inmigración, el

Mariano Rajoy, se mostró

«muy satisfecho» por la «ra-

pidez» con que el pleno del

Tribunal Constitucional ha

decidido admitir a trámite el

recurso contra la resolución

del Gobierno,

presidente

Sevilla

12/11/15

Prensa: Diaria

Tirada: 7.403 Ejemplares Difusión: 4.494 Ejemplares

Página: 27

sección: POLÍTICA NACIONAL Valor: 2.865,00 € Área (cm2): 611,7 Ocupación: 62,65 % Documento: 2/2 Autor: CE. MADRID/ BARCELONA Núm. Lectores: 46000



Consejo de Ministros en el que se aprobó recurrir la resolución independentista. / Europa Press

El Rey se disculpa ante los niños: «Son días complicados»

C.E.

►El Rey se disculpó ayer ante los 21 niños ganadores del concurso «¿Qué es un Rey para ti?» por haber modificado la hora de la audiencia en la que los recibió en el Palacio de El Pardo y les dijo que «son días complicados», además de agradecerles las ideas que expusieron en sus trabajos.

El acto estaba previsto para la mañana de este miércoles, pero ayer don Felipe despejó su agenda matutina para poder estar pendiente de la reunión extraordinaria del Consejo de Ministros en la que el Gobierno acordó el recurso al Tribunal Constitucional de la resolución independentista aprobada por el Parlament catalán.

El jefe del Estado dio las gracias a los niños, de entre ocho y trece años, procedentes de todas las comunidades y ciudades autónomas, por la imaginación y los mensajes contenidos en sus trabajos (dibujos, manualidades, audiovisuales) y aseguró que para él son también «una lección». «Aprendo de todo lo que decís vosotros; no sólo vosotros decís lo que debo representar, también yo aprendo, es un diálogo y me refuerza en muchas cosas que debo hacer, es un recordatorio de muchas cosas importantes», aseguró Felipe VI.

Y al disculparse por haber aplazado el acto hasta primera hora de la tarde, les confesó: «Son días complicados, pero sin duda merecía la pena estar con vosotros y recibir este impulso de frescura y de ilusión que representáis todos vosotros. Gracias, gracias».

Se trata del primer año en que el concurso, promovido por la Fundación Institucional Española (FIES) y la Fundación Orange, tiene a Felipe VI como protagonista, ya que las 33 ediciones anteriores se celebraron con Juan Carlos I en el trono, siempre con el propósito de acercar la figura del Rey a escolares de toda España.

Esta vez se han presentado 19.403 trabajos de alumnos de 1.727 colegios, y los ganadores -uno por cada comunidad o ciudad autónoma, y otros dos en las categorías de educación especial y multimedia- tuvieron la oportunidad de conocer en persona al protagonista de sus propuestas, en las que el Rey mostró gran interés.

A todos los participantes, a sus padres y profesores agradeció el Monarca su esfuerzo, sobre todo «por sintetizar» ideas que deben estudiar y analizar y por la creatividad que ponen al abordar distintos formatos artísticos, como poesías, dibujos, manualidades o montajes audiovisuales.

Tras hablar uno por uno con todos los ganadores, con quienes comentó detalles de sus trabajos, expuestos en el Patio de los Austrias del Palacio de El Pardo, don Felipe concluyó que todos son «maravillosos» y alabó la «ilusión, el cariño y el esfuerzo» que contienen. ■